



# よろこばせごっこ ~上組の子通信~

No.25

令和2年12月16日

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋

## 夢と絆を～しあわせな人生を送るためには

14日、「夕焼けトーク」をさせていただきました。今回のテーマは「幸せな人生を送るためにはどうすればいいのでしょうか」。その中で、次の3つのことを話しました。

### ① 頑張る目標をもつために「夢」をもつこと

⇒嵐の“夢プロジェクト”を紹介しながら、「夢（自分の未来）」の大切さを話しました。夢をもつと、頑張るためのゴールが見えてきて、それへ向けて頑張る力がわき、たまには奇跡もやってくるかも…。そして、やりぬく力がついてきます。「夢」は見るものではなく、実現するものです。



### ② 頑張ってもうまくいかない時のために「絆」をもとう

⇒絆という字は、“糸を引っ張る”と書きます。相手の心をしっかり引きつけ、そして相手のことを考えて、引きつけすぎずに、心のつながりをもっていくこと。そうしてできた絆の友人は、くじけた時にきっと手を貸してくれるでしょう。お互いのことを考え、思いやりをもって接しましょう。



### ③ 頑張る力を身につけるために「5つのチャレンジ」、そして失敗をたくさんしよう

⇒今取り組んでいる「5つのチャレンジ（返事・反応・先手必笑・整理整頓・よろこばせごっこ）」をやりぬいてみましょう。また、いろいろなことに挑戦して、失敗をたくさんしましょう。一生懸命に取り組んで結果的にうまくいかなかったことは、次への成功への力になります。

今回使用しましたプレゼン資料は、印刷して、子どもたちに配りました。ご家庭でも、ご覧ください。

◀ 裏面には、子どもたちのワークシートのコメントを載せています ▶

※ 右の写真の本を、図書室に今後、入れてもらいます。タイトル通り、これから歩いていく未来をどう開いていけばよいのか、が書かれて、ふりがなが打ってあったり、漫画で説明があったりと、小学生でもとても読みやすい本です。もちろんとてもためになります。親子で一緒に読んでみませんか？



◆児童の感想（一部修正等している場合があります）◆

○ 幸せな人生を送るために、今から何をしますか？

- 元気なあいさつ。
- 夢を追いかける。あいさつをはっきりする。
- 5つのチャレンジを全部やる。
- あいさつと返事。
- 友達を大切にする。
- 5つのチャレンジを全部する。たくさん夢をもつ。
- 自分の夢を追いかけること。
- 自分の夢を考えていく。目標をつくっていく。
- いろんな人ときずなをもって、失敗を恐れないようにする。
- どんなことがあってもあきらめない。失敗したら次は頑張る。人のことを考える。
- きずなをもつ。いっぱいしてもいいから、あきらめず、夢に向かってがんばる。
- 自分の夢を実現させられるようにがんばる。きずながあれば、くじけた時に大きな力になるから、お互いのことを考え、思いやりをもつ。
- これまで失敗するとすぐ悲しくなってしまうことがあったので、失敗を楽しめる人になっていきたい。



○ 今日のふりかえりをしましょう。《紙面上、敬体を常体に変えています》

- 夢をもつことのよさがわかってよかった。いろんなことをして、自分の夢を見つけるようにしていきたい。そしてその夢に向かって、がんばれるようにしたい。それから、5つのチャレンジを完ぺきにできるようにして、よろこばせごっこをしていきたい。
- 夢という意味を考えたことがあまりなかったのが、改めて知ることができた。これから、自分の夢を追いかけたい。
- 「夢は見るものではなく、実現するもの」という言葉が一番心に残った。これからは、よろこばせごっこやきずなを意識していきたい。
- 「夢は見るものじゃなく、実現させる」と聞いた時、「確かに〜」と思った。私も、お互いのことを考え、思いやりをもち、強いきずなをつくりたいと思った。
- 夕焼けトークの話を聞いて、自分が幸せになったら、次は他の人も幸せにしたいと思った。幸せを考えることは、大切だと思った。
- 自分と人の「幸せ」を考えることができた。きずなをもつことで、協力したり、一緒に笑っていられたりすることがわかった。

# おめでとうございます！

五ヶ瀬町美術の祭典「絵画展」表彰式が、10日、自然の恵み資料館で行われました。今回入賞した小中学生23名のうち、本校からは3年の戸高君と5年の後藤君が銀賞に。会場には五ヶ瀬町内の小中学生の力作が掲示されていてレベルの高さにびっくりしました。この絵画展は20日まで同会場で実施されています。同時期に「ふれあいぎやらりー」として、町内7会場で上組っ子の作品が展示されていますので、お時間がありましたら足をお運びください。

